

富士河口湖町

NO. 2

中央公民館だより



R6. 7.

長かった梅雨もようやく明け、周辺の野山も緑の香りが漂う初夏の候、町民の皆さまにおかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。各地区公民館の活動も徐々に動き出し、地域の皆さんのニーズに沿った内容の活動や取り組み等が進められています。

また、中央公民館では各地区の公民館と連携・協力しながら、楽しく充実した各種の事業やイベントを展開してまいりたいと考えております。どうぞよろしく申し上げます。 (文責 館長 渡辺)



今年もはや半年が経ち、いよいよ中央公民館の主な事業も始まっていきます。

1. 中央公民館の講座

○「世界遺産富士山・郷土発見講座」(生涯学習課と共催)

第4回目の講座が、7月17日(水)に行われました。テーマは「弥生・古墳時代の交流を支えた富士河口湖町の遺跡」という内容で、前回までに続き沢山の資料や写真が提示され、町内に点在する遺跡の紹介や河口湖が古代の交通の要所であったことを学習することができました。

参加された皆さんの関心度も高く、発掘された実物の土器に触れたり、感想や意見を言い合ったりされていました。次回はさらに楽しみです。



2. 中央公民館のロビー展示

毎年、町民の皆さんに好評で、中央公民館に足を運んでいただいている1階ロビーを中心に開催している展示作品を大募集しています。身近なところに素晴らしい知識や技能、才能をお持ちの方が町内には沢山存在します。

是非、その人を紹介して頂き多くの町民の皆さんに知っていただく良い機会としたいと思います。

ご協力よろしく申し上げます。

(※自己推薦も大歓迎)



3. 趣味の講座・開設予定 (詳細は8月の広報をご覧ください)

○「パッチワーク教室」4回：9月10日(火)、13日(金)、17日(火)、24日(火)

パターンを使った鍋敷きやコースター、チューリップを製作予定です。初心者にも気軽に作業に取り組めるパッチワーク作りが体験でき、また興味や満足感の持てる自分独自の作品が製作できます。是非、参加してみてください。



○「ペーパークラフト教室」2回：9月12日(木)、19日(木)

初心者でも気軽に作業に取り組み、組み上げることのできる『かご作り』です。基本から学べるペーパークラフト作りが体験でき、色使いが何人かでシェアできるのでカラフルな作品も製作可能です。是非、参加してみてください。



○「切り絵教室」4回：9月17日(火)、18日(水)、24日(火)、25日(水)

この切り絵教室では、一枚の色がみ(約10cm四方)をハサミで切って、動植物や昆虫の形や動作を表現します。そして、道具の正しい使い方を習得しながら、自らの創意工夫により、美しい形を作り出し日常生活をより豊かにするための一助としたいために開催します。是非、参加してみてください。



※8月の広報に、講師の紹介並びに応募要項が掲載されていますので、是非ご覧ください。

4. サークル活動の紹介

公民館の主な取り組みは、地域の住民同士が「つどい」「まなぶ」「むすぶ」ことを促し、人づくりや地域づくりに貢献することを目的としています。

富士河口湖町中央公民館は、連日たくさんのサークルや講座等で利用されていて、多くの皆さんに足を運んでいただいております。大変うれしく思います。

◎公民館を定期的に利用しているサークルをご紹介します。

- ・自彊術(ひまわり) ・彩墨画サークル ・スポーツ吹矢
- ・山梨二胡の会 ・雀健倶楽部(麻雀)
- ・河口湖スクエアダンスクラブ ・染色教室 ・小濱塾(空手)
- ・フジスマイル手話サークル ・河口湖太極拳 ・剣太極拳
- ・健康麻雀(ツモロウ) ・シュリカリヨガ ・ヨガサークル河口湖
- ・夜ヨガサークル ・フラワーサークル花図鑑
- ・ガールスカウト山梨県第3団 ・陶芸教室 等々



その他、行政関係や教育関係、各種団体等の会議や研修、講座、イベント、サークル等の活動でたくさんご利用いただいております。

これからも多くの皆さんに中央公民館を利用させていただきたいと思っております。

